
REQUERIMENTO  N.º 541⁄2009.
Ementa: ao Exmo. Prefeito Municipal - Sr. João Antônio Salgado Ribeiro, solicitando providências junto 
a  Subprefeitura  e  a  Empresa  Bandeirante  Energia,  para  informar  sobre  a  possibilidade  de  fazer  a  
complementação da iluminação pública no trecho que compreende o Loteamento Liberdade até o Vale 
das Acácias.
 
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
Considerando que  a referida ligação é muito usada por todos os bairros, que estão nos dois extremos.
 
Considerando  que  muitos trabalhadores e  estudantes transitam pelo local.
 
Considerando  que a referida área é extensa e escura durante o período noturno.
 
REQUEIRO à  Mesa,  consultado  o  Plenário,  seja  oficiado  ao  Exmo.  Prefeito  Municipal  -  Sr.  João 
Antônio  Salgado  Ribeiro,  solicitando  providências  junto  a  Subprefeitura  e  a  Empresa  Bandeirante 
Energia, para informar à Casa, sobre a possibilidade de fazer a  complementação da iluminação pública 
no trecho que compreende o Loteamento Liberdade até o Vale das Acácias.
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 14 de dezembro de  2009.
 
 
 
Vereador - José Carlos Gomes- CAL- PTB 


